

# バーリーカップテニストーナメント in OITA & 車いすテニス体験会を応援！ 10年間の支援を表彰いただきました！

5月17日（日）大洲総合運動公園（大分市）にて開催された『バーリーカップテニストーナメント in OITA』にて、これまで「九州筑豊ラーメン山小屋」として協賛が10年目の節目を迎え、主催者の「太陽の家テニスクラブ Splash」様より表彰いただきました！

この大会は、障害者の基礎体力・精神力の向上を図り、車いすテニスを通じて、「親睦・融和・自立」をモットーに、地域の方々との交流および相互の理解を深めること、さらには社会に参加する意欲を高め、車いすテニスの普及に努めることを目的として開催されています。

また大会主催者の「社会福祉法人太陽の家」様は、障害者の方が積極的に社会に参画できる仕組みを構築されており、太陽の家と大手企業大手自動車メーカーホンダ、健康機器大手オムロン立石電気、大手商社の三菱商事などが資本金を出し合って設立した会社（現在7社）では、多くの障害のある方が働いています。これらの会社では、企業が生産の技術や運営・管理を、太陽の家が健康管理や日常生活などを支援するユニークなシステムが採用されています。

当社としても協賛10年目の節目を迎えこれを機にさらに太陽の家様との繋がりを強めることを検討したいと思っております。

[太陽の家とは？ | 社会福祉法人 太陽の家](#)  
[共同出資会社紹介 | 社会福祉法人 太陽の家](#)



記念のトロフィーをいただきました！



弊社小川社長よりご挨拶させていただきました。



皆さんテニスとともに交流も楽しまれていました！



大会はトーナメント戦で白熱した試合が繰り広げられました！